



The Legacy. El Legado Español en los Estados Unidos de América

Nota de Prensa

La Asociación The Legacy inaugura el próximo día 5 de julio la exposición

El Legado Vasco en los Estados Unidos de América

La muestra “El legado español en los Estados Unidos de América” es un proyecto expositivo fruto de la colaboración entre la asociación The Legacy y el Ministerio de Defensa que nace con un espíritu itinerante y con la firme intención de poder llegar a todos los rincones de España poniendo de manifiesto las desconocidas y transcendentales aportaciones de nuestros antepasados.

San Sebastián, 1 de Julio de 2022.-

The Legacy con motivo de su V aniversario ha diseñado esta exposición que recoge algunos de los hitos más relevantes y desconocidos de su misión y objetivos. Entre ellos destacan la excepcional aportación del País Vasco a este legado, Con este motivo y en colaboración con la Fundación Nao Victoria celebrará el próximo día 5 la inauguración de la Exposición.

La inauguración institucional contará con Eva García, comisaria de la exposición. Durante el acto la asociación The Legacy presentará en primicia su nuevo proyecto Patente de Corso, que pasará a formar parte de la exposición de forma permanente. El objetivo es recuperar la historia de los corsarios españoles y desmitificar las historias difundidas sin ningún rigor histórico y tan popularizadas en la gran pantalla

El corsarismo español estaba presente tanto en el Mediterráneo, ante la amenaza berberisca, como en América, frente a franceses primero, holandeses después y finalmente ingleses. La mayoría de corsarios eran de zonas de costa, predominando los vascos, gallegos y andaluces. Ignacio de Olavarria corsario, guipuzcoano y aventurero será el protagonista de la presentación, junto al General Manuel de Montiano y Sopelana, compañero de armas del guipuzcoano. Contaran con la presencia de Victor Goikoetxea artista vasco que presentará la estatua con la que The Legacy rinde homenaje a Montiano este gran “héroe de los desfavorecidos”

Además, se presentarán varias postales que se incorporan a la exposición, entre otras la Real Compañía Guipuzcoana de Caracas, el Diputado Guipuzcoano y la Galga Americana de Pedro Garaicoechea,

La muestra inspirada en postales tradicionales, con sencillos mensajes en un recorrido que nos invita a viajar por los paisajes de nuestra historia. Como novedad se podrán ver diversos videos realizados por The Legacy con la tecnología de los video juegos, píldoras históricas de gran atractivo que han tenido una gran repercusión en redes sociales.

La exposición abre sus puertas al público el próximo día 6 de julio en la Iglesia de San Pedro Apóstol sita en el Paseo del Muelle 2, de lunes a sábado en horario de 11 a 2 y de 15.30 a 18.30.



La Asociación “The Legacy”, tiene en sus fines estatutarios poner en valor la trascendencia de la contribución histórica y cultural de España en relación con los Estados Unidos de América para fomentar y promover los lazos de unión entre ambos países.

El objetivo es la recuperación y el estudio de la historia de España, en general, de sus líderes y, en particular, de su Real Armada y Reales Ejércitos, y de las contribuciones e hitos históricos logrados en siglos pasados en EEUU como columna vertebral de lo que representan hoy. Un legado que debería ser difundido y conocido por las generaciones actuales y las venideras.